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福祉事務所子育て支援課長 末盛 桂子    

 

会  議  要  録 

 

名 称 令和６年度第３回西予市子ども・子育て会議 

事 務 局 

西予市福祉事務所 子育て支援課 

電 話 0894-62-6551 

ＦＡＸ 0894-62-6564 

開 催 日 時 令和７年２月３日(月) 13：30～14：45 

開 催 場 所 西予市役所 ５階 大会議室 

出席者 

委 員 

ＰＴＡ代表 原井川英一 

学童保育利用者 松本慎一郎（しろかわキッズ） 

児童館利用者 兵頭芽美（宇和児童館） 

小学校長代表 西川浩司（宇和町小学校長） 

保育所長代表 尾上千恵（野村保育所長） 

幼稚園長代表 小野 輝（三瓶幼稚園長） 

認定こども園長代表 山田里香 

（うわまち未来こども園長） 

児童福祉・事業主代表 柿内誠司（西予総合福祉会） 

児童福祉・事業主代表 織田はつみ（野城総合福祉協会） 

学識経験者 中野増美（市代表主任児童委員） 

学識経験者 黒田道代 

委員 11 名 

その他  

事務局 

福祉事務所長 

子育て支援課 

 

 

健康づくり推進課 

学校教育課 

長野静香 

末盛桂子 信宮佳子 兵頭栄治 

播間真理子 佐々木ちひろ 岡中栄子 

平野穂香 内波姫花 

薬師神祥子 

桝田寿美子 

 

行政 11 名 

総計 22 名 



議事内容(要旨) 

１．開 会 

２．会長あいさつ 

   ※会長不在のため省略 

３．議事 

   進行：副会長 

（１）保育所（園）等の利用定員について 

    

副会長：質疑を求める。 

     ※質疑なし 

 

（２）第３期西予市子ども・子育て支援事業計画（案）

について 

 

副会長：質疑を求める。 

委員：54ページに子育てするなら西予とあるが、子育

て支援課なのか、他のかもしれませんが、例え

ば小学生の保護者など、中学生になると子ども

がどんな風に育っていくのかというところに一

番関心があると思う。ほとんどの子どもは高校

卒業したら西予市から出ていってしまう。それ

までに大事なのが、対人関係とかコミュニケー

ション力などを育てていかなくてはならないと

思う。子どもたちは将来どんな風になるのかを

持ちながら育っていくと思う。それを福祉の方

と社会教育の方が一緒になってやっていかない

と子どもたちが西予市に帰ってくれないと思っ

ている。故郷を出るまでの間に一番身近なこの

地域社会である、この西予市と西予市の大人た

ちとの関わりっていうのを強固にしていく、そ

れが子育てするなら西予っていう風になるんじ

ゃないかなという風に思ってます。高校卒業す

るまでの間に子どもたちを育てていかなくては

いけない。そういう面の方も、計画の子育てす

るなら西予というところに書き込んであった方

がいいと思う。 

事務局：おっしゃるとおり、いろんなところの関係機関

と情報を集めたり、いろんなことを話したりす

ることは大事だと思う。地域との関係のことな

ど言葉をどう入れるか検討させてもらいたい。 

  委員：帰ってきたい町になるということの一つに、最

低限の人権保障は必要だと思う。人権啓発課と

も協議して、故郷になる西予市の大人が子供た

ちに対して嫌なことを最低限しないというよう

に、大人たちも成長していかないといけないと



思う。子どもたちが大人になった時の最低限の

人権感覚っていうものを大人たちも所有してお

かないといけない。また、P87 の文言の変更を

お願いしたい箇所があります。福祉教育の推進

のところとなります。 

 事務局：今の意見を踏まえ、指摘のあった箇所について

は、修正するようにしたいと考えます。 

  委員：まなび推進課の子育て応援グループの方にも所

属していて、親子で楽しめるイベントなど企画

するときに、学びや勉強とかではなく、親子が

楽しく活動でき、楽しい思い出ができたことを

思い出してもらえるようにイベントを企画して

いる。子育てするなら西予というのは親だけな

のかという感じがする。言葉を変えることは難

しいと思うが、子育てしている世代に向け、わ

かるような説明があればいいと思います。ま

た、小児科と産婦人科がないのでどうにか検討

いただきたい。市の方からも情報提供などして

いただきたい。 

 事務局：いただいた意見を基に考えさせていただきた

い。小児科、産婦人科の関係については、現段

階でお伝えできるいい情報はない状況です。 

  委員：修正資料で見え消しとなっているが事業として

なくなったのか。いい取り組みだと思ってい

た。 

 事務局：内容について確認してお伝えしたい。 

  委員：54ページの課題視点の②保育の人材不足につい

て、課題だが対策が挙げられていない。人材確

保などについて、書けるものがあれば記載して

はどうか。 

 事務局：対策としてこのページに書くことは難しいが、

市として 100 ページの資料に UIJ ターン事業を

実施している状況。 

  委員：関連するが、UIJ ターンの事業の枠を広げてい

ただきたい。該当する金額にあまりかかってい

ない。就職者に説明するときに制度の話もして

いるのでお願いしたい。金額ではなく使用用途

の範囲を広げていただきたい。 

 事務局：ご意見は今後の課題とさせていただきたい。 

 

（３）パブリックコメントの実施について 

 

副会長：質疑を求める。 



委員：パブリックコメントについて、提出方法でフォ

ームを作らないか。 

 事務局：他のパブリックコメントと合わせたような形で

今、記載している。 

  委員：今の提出方法だと意見がでにくいのではないか

と思う。閲覧場所についても可能であれば増や

せないか。 

事務局：要綱などを確認し、担当課と協議し対応しま

す。 

 委員：募集方法の工夫をしていただきたい。 

 

 

（４）その他 

・今後のスケジュールについて 

副会長：質疑を求める。 

    ※質疑なし 

  

  ・子育て支援事業等のチラシについて 

副会長：質疑を求める。     

※質疑なし 

 ・その他 

委員：林業の体験授業を実施した。林業だけではなく

ほかの１次産業やその他の産業についても体験

授業などを増やしていけば地元を知ってもらっ

て覚えていただいていれば、将来、西予市に帰

ってきてくれるきっかけになるのではないかと

思います。また、子育てするには親の負担も必

要、保護者の役職なども見直して欲しい。 

委員：保育士の人材不足。業務改善や働きやすい環境

づくりに努めているが、保育のすばらしさが伝

わらないまま離職するケースもある。今後も協

力していきたい。 

委員：放課後児童クラブをしているが学童の待機児童

数が野村、城川地区でも来年度は発生しそうな

状況。受け入れる先がないので苦慮している。

今すぐは難しいが今後の検討としてほしい。 

 事務局：今後の検討課題とさせていただきます。 

 事務局：先ほどの見え消しでしている事業について、資

料には県の交付金を利用している事業を掲載し

ていて、絞った事業を載せている資料となりま

す。 

  委員：重複するかもしれないが注意書きなどがあった

方がいいのではと思います。 



 事務局：ご意見を踏まえ、注釈を入れるなどで対応した

いと考えます。 

 

４．閉会 

 

備 考  

 

 


